

Marburg

## Schnelle Infos via WhatsApp

**[09.01.2025] Einen weiteren kurzen Draht für die Kommunikation mit ihren Bürgerinnen und Bürgern hat die Stadt Marburg eröffnet und einen offiziellen WhatsApp-Kanal gestartet.**

Kurze Wege, schnelle Informationen: Bürgerinnen und Bürger der [Universitätsstadt Marburg](#) können sich ab sofort via WhatsApp mit ihrer Stadtverwaltung vernetzen. Der offizielle WhatsApp-Kanal der Kommune zielt darauf ab, die Bevölkerung schnell und transparent zu informieren, heißt es vonseiten der Stadtverwaltung. Neben dringenden Meldungen, etwa zu Straßensperrungen oder bei Notfällen, würden darüber auch Veranstaltungshinweise und wichtige städtische Themen kommuniziert. Zudem sind nach Angaben der Stadt Marburg interaktive Umfragen geplant. Nutzende können direkt auf die Nachrichten reagieren oder sie ganz einfach selbst per WhatsApp mit anderen Menschen teilen.

„WhatsApp ist das meistgenutzte soziale Medium in Deutschland. Wir nutzen die Plattform nun ebenfalls, um unsere Stadtgesellschaft noch enger zusammenzubringen und sie bestmöglich zu informieren“, kommentiert Marburgs Oberbürgermeister Thomas Spies. „Das ist ein weiterer wichtiger Schritt in Richtung einer modernen und bürgernahen Verwaltung.“

Birgit Heimrich, Leiterin der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit der Stadt Marburg, verweist auf einen weiteren Vorteil: „Wir können per WhatsApp alle Menschen, die den Kanal abonniert haben, direkt und unmittelbar erreichen.“ In anderen sozialen Medien sei es für die Nutzerinnen und Nutzer vom jeweiligen Algorithmus abhängig, ob und wann er ihnen Neuigkeiten anzeige.

(bw)

Zum WhatsApp-Kanal der Stadt Marburg

Stichwörter: Social Media, Marburg, WhatsApp